



## ÉXITO TOTAL EN ESCUELA VACACIONAL MUSHUC RUNA 2022

**Con toda alegría y cargados de energía positiva, más de 600 niños y jóvenes finalizaron este jueves, la escuela vacacional que impulsó Mushuc Runa Sporting Club, durante estos 30 días.** Infantes y jóvenes alcanzaron destrezas deportivas, desarrollaron la imaginación, mejoraron sus relaciones interpersonales y valoraron el trabajo en equipo. Así manifestó el Prof. Jhonny Baldeón, Coordinador de Formativas.

Angélica Pomaquiza se mostró orgullosa de que su hijo de 12 años haya aprendido algunos secretos del deporte y asimilados valores inherentes, quien llegó desde Ambato, relató que **durante 30 días su hijo, asistió con regularidad al curso vacacional, no se quería perder ninguna clase.** Ahora su niño se siente más seguro de sí mismo.

La Ing. Karina Chango, directora del curso vacacional, **indicó que durante esta etapa los estudiantes se actualizaron sobre las reglas que rigen en el fútbol,** además se les proporcionó actividades complementarias como acceso a la granja, utilización de piscina, recorrido en tren, recreación en Mushuc Park, shows de caballos de alta escuela y senderismo.

Finalmente, agradeció a los estudiantes por el entusiasmo mostrado y a los padres de familia por la confianza en Mushuc Runa Sporting Club, y dio por clausurada la escuela vacacional 2022.

Más información en [www.mushucrunasc.ec](http://www.mushucrunasc.ec)